



Unabhängige Medien - allein es fehlt der Glaube!

Dienstag, 13. Oktober 2015, 19.30 Uhr
Kulturzentrum Dieselstraße, Dieselstr. 26, Esslingen

Ob Zeitungen, Fernsehen oder Radio - das Vertrauen in (die) Medien schwindet mit rasanter Geschwindigkeit. Das ist zum einen verständlich, weil PR, Propaganda und politisches Wohlverhalten zunehmen, zum andern gefährlich, weil unsere Gesellschaft eine unabhängige Presse braucht. Das ist zur Kenntnis, aber nicht hinzunehmen. Zu reden ist also über den Zustand des Journalismus, seine ökonomischen Bedingungen und über Perspektiven für die Zukunft.

Josef-Otto Freudenreich, Journalist, Chefredakteur der kontextwochenezeitung.de, früher lange Chefreporter bei der Stuttgarter Zeitung, Journalistenausbilder und Vortragsreisender

5 € | 2 € ermäßigt

Veranstalter:

Arbeitskreis Ökonomie Esslingen (attac Esslingen, Caritas Fils-Neckar-Alb, DGB, EBI, Evang. Bildungswerk, Evang. Kirchenbezirk Esslingen, Heimstatt, Kath. Erwachsenenbildung, Kreisdiakonie, Kulturzentrum Dieselstraße, vhs Esslingen)